



# CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

San José, Costa Rica  
25 de abril de 2022

## BOLETÍN DE PRENSA

### La SECMCA participa en diálogo con el FMI sobre el panorama económico en Centroamérica, República Dominicana y Panamá



El pasado 25 de abril se realizó una conferencia en línea en la que participaron personal técnico y hacedores de política económica de los bancos centrales y ministerios de hacienda de Centroamérica, incluyendo a República Dominicana y Panamá; el Fondo Monetario Internacional (FMI) y la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA). En esta reunión, el FMI presentó una síntesis de

SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO



# CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

su Panorama de la Economía Mundial relevante para los países del hemisferio occidental, al tiempo que invitó a cada uno de los hacedores de política económica presentes de cada país para que comentaran sobre sus impresiones, tanto respecto a la publicación del Fondo como de sus propios pronósticos de crecimiento, inflación y riesgos.

Se señaló que la economía mundial asimila los múltiples choques de la pandemia, las perturbaciones en las cadenas de suministros, las tensiones geopolíticas y, finalmente, los efectos de la guerra de Rusia contra Ucrania. Sobre esto último, se indicó del impacto indirecto que sufrirían los países de la región y las oportunidades de mercado para los exportadores de bienes primarios y los países que atraen inversiones como parte del proceso de recolocación y diversificación de la producción dentro de las cadenas globales de suministro.

Las economías de estos países mantienen unas perspectivas positivas de crecimiento económico, pero están sorteando el reto de la inflación importada del resto del mundo que les afectará a lo largo del año.